

SCHULE - LAUWIL 21. MÄRZ 2020

HOME SCHOOL

Ab Dienstag, 24.3 per AUSLIEFERUNG durch die Schule



Auslieferung durch die Schule!

Wir beachten die neuen Regeln des Bundesrates! Wir liefern den Kindern die Aufgaben in Ihren Briefkasten und zwar jeweils am Dienstag und Donnerstag. **AM MONTAG, 23. MÄRZ FINDET KEIN ABHOLEN IN DER SCHULE LAUWIL STATT!** Jedes Kind bearbeitet seine Hausaufgaben selbstständig zu Hause, sammelt diese und legt sie anschliessend wieder in das Mäppchen zurück. **Das Mäppchen wird vor 08.30 Uhr des Liefertages in das „Milchfächli“ Ihres Briefkastens gelegt.** Bitte kennzeichnen Sie diesen, falls er nicht gut sichtbar ist.

Lieferung, Dienstag und Donnerstag ab 08.30 Uhr - im Milchkasten
ONLINE-SCHULE-LAUWIL - über HOMEPAGE. Das Angebot wird fortlaufend erweitert!

1	2	3
HERAUSNEHMEN	BEARBEITEN	HINEINLEGEN
Die Aufgaben ab 08.30 Uhr aus dem Briefkasten nehmen!	Bitte die Aufgaben, sauber und korrekt lösen und wieder verpacken.	Die Aufgaben am Liebertag vor 08.30 Uhr in den Milchkasten legen!

TELEFON
Präsenz
10.00 - 12.00 Uhr
Bitte über das Schultelefon.

COACHING
COACHING nach ANMELDUNG
In Ausnahmefällen bieten wir dem Kind ein Coaching an, nur nach Absprache per Telefon.

DARAN HALTEN WIR UNS!
Die BAG-REGELN



HOME-SCHOOL ... ein Rückblick

Dieses Schuljahr hatte es wirklich in sich! Anfangs Jahr wirbelte der Sturm Sabine durch unser Dorf, so dass wir sogar die Schule für einen Tag schliessen mussten. Dann kurze Zeit später fand das Corona Virus den Weg zu uns und brachte alles ziemlich durcheinander!

Nach den Sportferien wurden im Schulgebäude alle sanitären Anlagen mit genügend Flüssigseife und Handpapieren ausgerüstet und geschlossene Abfallkübel gesellen sich noch dazu. So kamen die Schüler und Schülerinnen vorerst noch persönlich in die Schule. Wir mussten bereits Abstand zu den Kindern halten und auch sie untereinander. So entstanden neue Begrüssungsrituale, denn Hände schütteln war passé! Es war eine anstrengende Woche, da sich das Abstand halten als sehr schwierig erwies, vor allem unter den Schulkindern!

Bereits nach einer Woche, am 13. März gab der Bundesrat bekannt, dass als weitere Massnahme, die Schulen geschlossen würden und alle zu Hause bleiben mussten. Wir Lehrer und Lehrerinnen mussten nun über die Bücher, wie wir in kurzer Zeit einen Fernunterricht, oder wie es im Englischen heisst ein Homeschooling auf die Beine stellen konnten. So richteten wir im Eingang der Schule Regale ein mit Fächlein für jede Schülerin und Schüler und stellten einen Plan auf, welche Klassen um welche Zeit am Morgen ihre Unterlagen holen durften. Die Kinder sollten sich ja möglichst nur in kleinen Gruppen begegnen. Diese Phase dauerte nicht lange an, denn bei der weiteren Verschärfung der Situation hiess es nur in Nottfällen das Haus zu verlassen. So baute die Schule Lauwil einen Postverteilendienst ein. Mit Velo und Anhänger oder Auto wurde jedem Kind seinen Unterrichtsstoff mehrmals wöchentlich am Morgen in den Briefkasten gebracht und das Gelöste wieder mitgenommen. Es war eine spezielle Stimmung im Dorf.

Als wir merkten, dass es auch nach den Osterferien noch keinen Präsenzunterricht geben wird, bauten wir unsere Unterrichtsmöglichkeiten mit der Zeit auch elektronisch noch aus. Es gab regelmässig Videokonferenzen mit der Unterstufe und der Mittelstufe. Die Kinder konnten dazu auf unserer Schulhomepage auch Unterrichtsstoff herunterladen und bearbeiten. Die Möglichkeiten auf der Primarstufe sind diesbezüglich noch begrenzt, da die Kinder nicht alle schon Computer, I Pads oder Smartphones besitzen. So mussten sie sich mit den Eltern arrangieren und diese sie darin auch unterstützen. Das hat eindrücklich gut geklappt! Auch gab es täglich Telefonzeiten, an denen Fragen gestellt werden konnten von Seiten der Schüler und Schülerinnen.

Wir Lehrpersonen merkten, wie schwierig es in vielen Bereichen war, mit den Kindern zu arbeiten, ohne sie persönlich zu sehen. Was für ein wichtiger Teil einfach fehlte. Für die Eltern war diese Situation auch neu und herausfordernd und wurde gut gemeistert.

Nun ist diese Zeit nach 6 Wochen Spezialunterricht vorbei. Die Schülerinnen und Schüler dürfen wieder in die Schule kommen seit dem 11. Mai. Was geblieben ist, ist das Abstandhalten zu uns Lehrpersonen, viel Händewaschen und kein Händeschütteln.

Nun heisst es Endspurt bis zum Schuljahresende! Wir freuen uns, dass nun wieder Ruhe eingekkehrt ist und wir uns wieder auf das vielseitige Unterrichten konzentrieren können und an den Kindergesichtern sehen können, ob sie uns verstanden haben.

Dieses Jahr wird es leider kein grosser, öffentlicher Abschied geben, in Form einer Schulschlussfeier, da dies in der momentanen Situation noch nicht möglich ist. So werden wir uns schulintern verabschieden mit Ausflügen in der Region und hoffen auf ein neues, gesundes und erfreuliches Schuljahr 20/21 in der Schule Lauwil.

Gesundheit und einen wunderschönen Sommer wünschen

Marianne Heckendorn & Matthias Käser, Schulleitung
SCHULE LAUWIL



2020

SCHULE
LAUWIL

Schule: 061 / 941 11 67 – Schulhaus
Schulleitung: 078 / 888 23 37 – Privat
Sekretariat: 061 / 511 99 37 – Büro
www.schule-lauwil.ch / info@schule-lauwil.ch

SCHULE NEWS



DANKE für ALLES!
Gesundheit und viel Freude
auf dem weiteren Lebensabschnitt!

Abschied von zwei Lehrpersonen

Cornelia Rudin

Und wieder gibt es einen Abschied von einer Lehrperson, die schon sehr lange an unserer Schule tätig ist. Cornelia Rudin ist ursprünglich gelernte Kindergärtnerin und hat sich dann noch zur Werklehrerin weitergebildet. Das nicht textile Werken unterrichtete sie mit Herzblut und grossem Einsatz während 28 Jahren an unserer Schule. Vor 2 Jahren haben wir sie mit den Schülerinnen und Schülern bereits schon mal verabschiedet, als sie das Werken abgab und sich noch weiter dem DAZ widmete. Deutsch als Zweitsprache (DAZ) erteilte sie bei uns für insgesamt 6 Jahre und half da auf kreative Weise den Kindern beim Erlernen der deutschen Sprache.

Nun möchte Cornelia Rudin in den Ruhestand treten und verabschiedet sich vom Schuldienst und der Schule Lauwil. Wir bedanken uns nochmals herzlich an dieser Stelle für all den Einsatz während der vergangenen Jahre und wünschen ihr für diesen neuen Lebensabschnitt alles Gute und weiterhin viel Freude und Energie.

Barbara Hägler

Seit August 2015 hat Barbara Hägler unser Loueler Schulteam verstärkt. Am Anfang unterrichtete sie Sportunterricht und engagierte sich vor allem in der speziellen Förderung. Dort hat sie sich sehr eingesetzt und konnte viele Schülerinnen und Schüler seither in ihrer Lernentwicklung unterstützen. Auch den Lehrpersonen war sie da eine willkommene Entlastung in der Begleitung von einzelnen Schülern und Schülerinnen, so wie von kleinen Lerngruppen.

Wir möchten Barbara Hägler von Herzen für ihren engagierten und zielstrebigem Einsatz an unserer Schule danken und wünschen ihr weiterhin alles Gute für ihren nächsten Weg.

Einen schönen und sonnigen Sommer wünschen

Matthias Käser & Marianne Heckendorn, Schulleitung
SCHULE LAUWIL



2020

SCHULE
LAUWIL

Schule: 061 / 941 11 67 – Schulhaus
Schulleitung: 078 / 888 23 37 – Privat
Sekretariat: 061 / 511 99 37 – Büro
www.schule-lauwil.ch / Info@schule-lauwil.ch